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思いやりのある子ども 田村市立船引小学校

よく考えてしっかり学ぶ子ども 発行責任者

進んでからだをきたえる子ども 校 長 有賀 仁一

寒さに負けず！コロナに負けず！

緊急事態宣言が行われている中で…！
～ 感染対策をしっかりと行い、

為すべきことを粛々と…！ ～

２月７日までの期間、１１都府県に緊急事態宣言

が行われている中で、本県はもとより市内において

も感染者が発生しており、本校関係者への感染がい

つ起きてもおかしくない状況にあると危機感をもっ

ています。まずは、新しい生活様式に基づいた感染

予防の徹底が大切です。保護者の皆様におかれまし

ては、引き続き朝の「検温（体温チェック表の提出）」

と「風邪症状がある場合には無理をさせない」等のご協力をよろしくお願いします。

寒い中でも子どもたちのために！
～ 心ある取り組みに感謝！ ～

大寒を迎え、暦通りの寒い日が続きます。こうした

中、暴風雪があった１９日（火）の朝、子どもたちの

登校路を心配した心ある先生方が、いつもより早く出

勤し、道路から玄関までの雪かきをしてくれました。

子どもたちは、靴が雪に埋もるようなこともなく歩く

ことができていました。この心ある先生方に感謝です。

また、１年中毎朝、寒い日も暑い日も子どもたちの通学路に立ち、安全指導を行ってくださっ

ている交通教育専門委員の根本文雄さん、吉田美松さん、高橋和行さん、平野忠志さんはじめ、

箭内貴之ＰＴＡ会長さんや役員の皆様・先生方に、あらためて感謝申し上げます。こうした日々

の地道な取り組みが、子どもたちの安全確保につながっています。本当にありがとうございます。

船引小学校の児童はあいさつができる子！
～ みんなの取り組みで実現しましょう！ ～

代表委員会による朝のあいさつ運動に力が入っています。寒

さのせいか？マスクのせいか？それとも…？毎週水曜日の朝、

昇降口であいさつを呼びかけていますが、あいさつのできない

子が多いということで、代表委員会の子どもたちの発案で、あいさつを呼びかける掲示物を作り

ました。ぜひ、ご家庭でも「あいさつ」の大切さをお話しいただければ幸いです。

船引小学校だより



階段ギャラリー船引小！
～ すぐれた作品を展示して鑑賞！ ～

すぐれた作品を鑑賞することは、作品が訴える思いを

感じ取ったり、高い描写力を学んだりするのに効果があ

ります。学年の枠を超えて展示されるスペースですが、

今は、「国際平和」と「交通安全」のポスターコンクール

に出品された優秀作品が展示されています。

急速に進む学校のＩＣＴ化！
～ 一人１台の“iPad”を完備！ ～

ニュースでも報じられている通り、コロナの影響

もあり、現在、全国で学校のＩＣＴ化が急速に進ん

でいます。本校でも、すでに１４０台の iPad が配備
され、各学年で共有しながら活用しています。

先日、新たに５７０台の iPad が納品され、設定作
業が進められています。校舎内の Wifi 環境工事も完
了し、まもなく、校内であれば、いつ・どこでも・

だれでも iPad を活用した学習ができるようになります。第一図工室に大型の電子黒板も設置され
ました。先生方のＩＣＴ研修も順次進められているところです。コロナによる臨時休業に備え Web
システムを活用した学習指導も模索していくことになりそうです。学校の授業もだいぶ様変わり

してくることが予想されます。

今年は３年生で森林環境学習！
～ 木片をのこぎりで切り刻む！ ～

１９日（火）２１日（木）、２班に分けて３年生が森林環境学習に臨

みました。森林の仕組みや役割を知るとともに、木の端材をのこぎりで

切り刻む体験をしました。今回の学習は、田村森林組合のご協力とご指

導をいただいて安全に十分配慮しながら実施しました。のこぎりを持つ

こと自体初めての子も多く、苦労しながらも、友達と協力しながら切り

刻んでいました。楽しく充実した活動・体験ができたようです。

全校生が市標準学力調査に臨む！
～ これまでの学習の成果を発揮できたか！？ ～

１５日（金）全学年で一斉に市の学力調査に臨みました。

２校時に国語科、３校時に算数科でした。初めての経験に

なった１年生も真剣に取り組んでいました。年度初めから

考えると、大人になったな！成長したな！と感心しました。

今年はコロナの影響で、国や県の学力調査が行われませんでしたので、今年度初めての取り組み

になりました。どんな結果が出るか楽しみです。年度内には、結果をお知らせできる見通しです。

鼓笛のオーディションが進行中！
～ 子どもたちの取り組みを温かく見守りください！ ～

１１月にアンケート調査等を行い、熟考を重ねて検討した

鼓笛活動ですが、１２月の学校だよりでお知らせした新しい

方式・体制の元、新年度に向けてスタートしています。５年

生がオーディションの対象で、選考の基準や方法を確認して臨んでいます。子どもたちのがんば

りや先生方の取り組みを温かく見守っていただければ幸いです。どうぞよろしくお願いします。


